

Escuela Primaria Craighead
1000 South Ann Street
Móvil, Alabama 36617
Oficina (251) 221-1155
(251)221-1155 fax
Boletín para padres

1 de noviembre de 2023

Tracey L. Hunter, Directora

Segundo Trimestre

Este trimestre es un trimestre muy corto. Estoy realmente preocupado por la cantidad de ausencias, tardanzas y salidas tempranas que tienen algunos estudiantes. Solo nos quedan unos **25** días en este trimestre. Debemos hacer que cada minuto de cada día cuente. Por lo tanto, limite las ausencias, las tardanzas y las salidas anticipadas. Muchas gracias por el esfuerzo y la atención que invirtió para ayudar a su hijo a tener éxito cada día. Tenga en cuenta que si su hijo no completa o intenta completar las tareas, recibirá un cero por esa tarea. Todas las tareas deben completarse diariamente. **Nota: El tribunal de ausentismo escolar está en sesión.**

Código de vestimenta para padres y visitantes

Cada negocio tiene una política de código de vestimenta establecida para la entrada. En la Escuela Primaria Erwin Craighead, el código de vestimenta establecido es profesional y apropiado para el entorno escolar. Por favor, vístase apropiadamente para el entorno escolar. El incumplimiento del código de vestimenta establecido por los padres/visitantes resultará en la denegación de la entrada. El código de vestimenta es el siguiente:

1. **No se permiten gorros de pelo.**
2. **No se permiten pijamas ni camisones.**
3. **Se debe usar ropa interior.**
4. **No se permiten pantalones cortos, vestidos cortos o faldas cortas.**
5. **No se permiten camisas escotadas y reveladoras.**

Nota: Queremos ser respetuosos con TODOS los niños, el personal y los visitantes.

Asistencia

Todos los estudiantes deben estar en la escuela a las 8:00 a.m. todos los días. La entrada es a las 7:30 a.m. Cuando su hijo esté ausente, asegúrese de enviar una excusa cuando su hijo regrese a la escuela. **Nota: Ningún estudiante debe llegar al campus antes de las 7:30 a.m.**

Niños enfermos

Con la llegada de la temporada de resfriados y gripe, si su hijo no se siente bien, tiene tos o fiebre, mantenga a su hijo en casa. Todos los niños deben estar libres de fiebre durante **24 horas** antes de regresar a la escuela. Si su hijo tiene un accidente en la escuela, debe llevarle una muda de ropa. No tenemos ropa extra.

Comportamiento

Nuestros maestros están tratando de manejar los comportamientos negativos en su salón de clases. Muchos estudiantes se esfuerzan por mantenerse enfocados. Si nos ponemos en contacto con usted en relación con el comportamiento negativo de su hijo, le solicitamos que apoye nuestros esfuerzos al 100%. Si no podemos obtener el apoyo de los padres, se tomarán otras medidas para garantizar un entorno seguro y ordenado. **¡Nuestro enfoque es APRENDER y garantizar el éxito para TODOS!** Por favor, hable con su hijo sobre el comportamiento adecuado todos los días.

Rellena el autobús

Cada año, nuestro sistema escolar patrocina una colecta de **juguetes Stuff the Bus** para las familias de nuestra comunidad escolar. Los niños pueden comenzar a traer juguetes nuevos y sin envolver a la escuela. **Por favor, no envíe ningún juguete usado.** Todos los juguetes deben enviarse antes del martes 5 de diciembre. Gracias de antemano por su cooperación.

Camisetas de la casa

Las camisetas de la casa **solo** se deben usar los miércoles para 'Whose House Wednesdays'. Si no ordenó una camisa para su hijo y está interesado en hacer un pedido, llame a la oficina al 221-1155. **Nota: Otras camisetas escolares solo se pueden usar los viernes.**

Excursiones y acompañantes: ¡SOMOS EL ESTÁNDAR!

Las excursiones educativas se definen como experiencias educativas realizadas durante el horario escolar que son planificadas por los maestros para correlacionarse con el programa de instrucción regular en el aula y aprobadas por los directores. Las excursiones deben ser una parte integral de la instrucción en el aula. Las experiencias adquiridas durante las salidas de campo deben dar relevancia y significado al conocimiento.

La Escuela Primaria Craighead siempre trata de incluir a los padres en las experiencias educativas de sus hijos. En una excursión el año pasado, algunos padres decidieron NO abstenerse del uso de blasfemias durante todo el viaje. Me sentí realmente avergonzado después de recibir el informe. Me decepcionó porque nuestros hijos, miembros del personal y otros acompañantes tuvieron que ser sometidos a este comportamiento.

Se espera que **TODOS** los acompañantes se comporten de manera responsable. No se tolerará el uso de blasfemias para nuestros estudiantes, otros acompañantes o miembros del personal. Los acompañantes tampoco deben usar blasfemias con sus hijos. A continuación, encontrará la Política del Sistema de Escuelas Públicas del Condado de Mobile con respecto a la supervisión y los acompañantes.

- **Supervisión: Los acompañantes son adultos (21 años o más) que acompañan a los maestros y estudiantes con el entendimiento de que el maestro tiene la posición de liderazgo y es responsable de todas las decisiones. Los directores también deben firmar la Autorización de acompañante de excursión educativa completada, que se puede encontrar en los Recursos del grupo de enseñanza, aprendizaje y evaluación de Schoology en la carpeta Formularios de TLA.**

Los directores pueden determinar que un acompañante sea excluido de una excursión educativa por las siguientes razones:

- **Padres que exhiben un comportamiento inapropiado**
- **Padres que no pueden quedarse durante la duración de la excursión.**
- **Padres que deseen incluir a otros niños pequeños y bebés.**

NOTA: Ningún hermano puede asistir a excursiones educativas.

FOTOS DE VACACIONES

Las fotos de las vacaciones se tomarán el 1 de diciembre. El costo de la imagen es de \$5.00 por cada 4x6. Papá Noel no saldrá en las fotos este año. Los estudiantes se vestirán con su mejor atuendo navideño para las fotos. Se tomarán fotos esa mañana y los estudiantes volverán a ponerse sus uniformes después de las fotos. Si está interesado en una foto de vacaciones, complete el formulario de información y devuélvalo junto con el dinero de la imagen **a más tardar el 16 de noviembre de 2023** al maestro de su hijo. Gracias por su apoyo.

Nota: A los estudiantes no se les tomarán fotos sin un formulario completo. Las fotos serán para Solo para estudiantes de Craighead.

Aperitivos

Los bocadillos y el jugo se venderán diariamente por **\$.50** y **\$ 1.00**. Los estudiantes también pueden traer su

propia merienda y
agua (solamente).

FECHAS IMPORTANTES PARA RECORDAR

Viernes, 10 de noviembre - Día de los Veteranos (no hay clases)

Lunes, 6 de noviembre – Asamblea de Honor

Lunes, 6 de noviembre - Cena de Acción de Gracias Dinero adeudado (no se aceptará dinero después de hoy)

Jueves, 16 de noviembre – Cena de Acción de Gracias

Jueves, 16 de noviembre – Pago de Fotos Navideñas

Viernes, 1 de diciembre- Fotos de vacaciones

Del lunes 20 de noviembre al viernes 24 de noviembre - Feriado de Acción de Gracias

Del lunes 13 de noviembre al martes 5 de diciembre – Stuff the Bus Toy Drive

Del lunes 5 al viernes 9 de diciembre – Tienda de Papá Noel

Del lunes 18 de diciembre al miércoles 3 de enero – Vacaciones de invierno

Jueves 4 y 3 de enero Comienza el trimestre